

TREN
MAYA, CON
PAQUETES
NAVIDEÑOS
p9

#PROMOCIÓN

Impulsan 10 paquetes del Tren Maya

#ACCESOTURÍSTICO

LA IDEA ES DAR A
CONOCER DIVERSAS
ZONAS DE LA REGIÓN

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Con el acompañamiento de líneas aéreas y empresas de turismo, el gobierno de México lanzó una serie de paquetes de Navidad para recorrer el Tren Maya. Con ello se pretende que los visitantes de la zona sureste tengan acceso a transporte, instalaciones hoteleras y zonas de entretenimiento.

En la *mañana*, el general Óscar David Lozano Águila, director general de la empresa Tren Maya, dijo que son 10 los paquetes turísticos para visitar diversas zonas arqueológicas, pueblos mágicos, ciudades, espacios naturales, playas, cenotes y otras maravillas que hay a lo largo de los cinco estados que recorren el proyecto que emprendió el expresidente de México Andrés Manuel López Obrador.

“Pretendemos acercar servicios turísticos, precisamente para la temporada vacacional de diciembre e hicimos un esfuerzo para que las empresas sectorizadas a la Secretaría de la Defensa Nacional, que

son el Tren Maya, GafsaComM, Mexicana de Aviación y el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles, “pudiéramos ofrecer estos paquetes”, explicó.

Frente a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, el general Lozano explicó que los paquetes turísticos incluyen salir y llegar del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles en la aerolínea Mexicana de Aviación con un descuento del 25 por ciento.

Incluso, sostuvo que los traslados en el Tren Maya tendrán una tarifa de turista nacional con un 50 por ciento de descuento y agregó que los hoteles que entrarán en los paquetes son: Hotel Tulum, Hotel de Chichén Itzá, Hotel de Calakmul y el Hotel de Edzná.

“Hemos estado trabajando en colaboración con los cinco estados de la República que constituyen la ruta del tren, esto es Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. La idea es transmitir y vivir la cultura maya”, dijo. 

60%

DE OCUPACIÓN EN
HOTELES
PREVÉN EN
2025.

5

ESTADOS
UNIDOS A
TRAVÉS DEL
TREN MAYA.



HEMOS ES-
TADO TRA-
BAJAN-
DO EN CO-
LABORA-
CIÓN CON
LOS CIN-
CO ESTA-
DOS DE LA
REPÚBLICA
QUE CONS-
TITUYEN LA
RUTA DEL
TREN'.

ÓSCAR
DAVID
LOZANO
DIRECTOR
GENERAL DEL
TREN MAYA

EN PRIMER ANIVERSARIO

1 A casi un año de su apertura, preparan una campaña de difusión.

2 También se develará un timbre postal de aniversario del Tren Maya



FOTOS: ESPECIAL



● **PROMOCIÓN.** El general Óscar David Lozano, en su participación en la *mañanera*.

